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郑东新区召开
基础设施建设工作推进会

本报讯 近日，郑东新区党工委
委员，智慧岛大数据实验区党工委
副书记、管委会主任陈平山主持召
开基础设施建设工作会议。管委会
相关局办、乡（镇）办事处，各平台公
司、市供电公司等有关单位负责人
参加了会议。

会上，各平台公司分别汇报了重点
基础设施项目建设进展情况及需要解决
的问题。会议针对相关问题逐一讨论，提
出了明确的解决途径并确定了完成时限。

会议强调：要在落实扬尘治理
“8 个 100%”的前提下加快项目推进，
一方面要督促施工人员、机械到位，抢
抓有利施工季节，另一方面要倒排工
期，明确规划、拆迁、施工等各个环节
的时间节点；要优先保障安置房周边
基础设施项目建设，确保安置房群众
顺利回迁；要在建设模式改变后，各代
建单位要切实做好安全文明施工，工
期、成本控制等项目管理工作。
记者 王明阳

郑东新区纪检监察
为纪检干部“强筋补钙”

本报讯 为贯彻落实郑州市纪检监
察系统“补短板、建机制、强能力、见成
效、争一流”专题研讨班精神，3月11日，
郑东新区纪工委举办全区纪检监察系统
“补短板、建机制、强能力、见成效、争一
流”业务培训，为全区纪检监察干部“强
筋补钙”。郑东新区纪工委副书记张涛
主持开班仪式，区纪工委班子成员、全区
纪检监察干部120人参加培训。

此次培训为期 3天，培训内容采用
集中授课、小组讨论等多种形式相结合，
并在学习过程中开设提问环节，使大家
加深对问题理解的同时，更加明确了纪
检监察的工作方法，更能适应新形势、新
要求。

培训的第一天，郑东新区纪工委
副书记张涛进行了以《突出能力素质建
设 切实提高履职能力》为主题的授
课。张涛要求全区纪检监察干部要经
得起磨砺，做立场坚定的表率；要顶得
住压力，做意志坚强的表率；要打得了
硬仗，做行动坚决的表率。在行动上自
觉与党中央对标对表，在思想上坚定不
移向党中央看齐，在工作中全面落实党
中央要求。
记者 王明阳 通讯员 李盼

本报讯 3月 11日项目土地摘牌，3
月 12日立刻开工。万豪酒店在郑东
新区综合交通枢纽核心区的项目建设
又一次凸显了“郑东速度”。

“服务八同步”“拿地即开工”是郑
东新区在创新实施产业混合供地模式
的基础上，在全省首创的“产业 +住
宅”混合供地模式。开工当日，郑东新
区党工委副书记、管委会常务副主任
牛瑞华，郑州市纪委副书记、市监察
委员会副主任葛震远、郑东新区管
委会班子成员及职能部门、河南新
发展实业投资集团有限公司、郑州
亚新房地产开发有限公司等主要负
责人参加仪式。

据了解，万豪酒店项目位于郑东
新区心怡路与康宁街东南角，是由河
南新发展投资集团有限公司、郑州亚
新房地产开发有限公司共同斥资 22
亿元，携手国际一流设计单位和全球
顶级酒店管理团队倾力打造的时尚现
代国际性大酒店。规划 2栋塔楼，一
栋 150米万豪酒店及源宿酒店、一栋
120米超甲级商务总部办公，建筑面积
约 16.62万平方米，其中酒店总建筑面
积约 5.4万平方米，配备客房 460间，
预计 2023年底建成完工。万豪酒店对
于完善高铁站区域酒店业态布局、完

善承载功能等都具有重要意义。
郑东新区为进一步打造国际化营

商环境、推进重点产业项目加快落地、
实现产业项目全生命周期管理，开创
高质量发展的新局面，在创新实施产
业混合供地模式的基础上，在全省率
先提出“服务八同步”“拿地即开工”产
业项目招商建设新机制，建立并且不
断完善招商引资与产业准入、项目选
址、规划设计、征地拆迁、土地报批出
让、文物勘探、土方运输与山体公园建
设、大气污染防治等八项工作同步推
进机制，变串联式审批为并联式审批，
实现拿地即开工。此举可为项目节约

开工时间半年以上，大幅缩减项目落
地周期，为项目单位降成本、提效益，
可谓是切实惠企之策。同时，对落地
的产业项目严格落实目标管理和土地
出让合同约定，较真动硬、重奖重罚，
确保项目尽早开工、如期竣工。不仅
如此，郑东新区管委会主动适应经济
调控大形势，积极转变招商理念，鼓励
国有平台公司以股权合作形式与国内
一流企业合作开发，激发转型升级新
动能，为加快建设国家中心城市先导
区、示范区、核心区夯实基础。
记者 马燕
通讯员 李盼 文/图

本报讯 3月 12日上午，郑东新区党
工委副书记、管委会常务副主任牛瑞华
一行到祭城路街道办事处八里庙社区实
地督导调研安置区周边“路长制”工
作。郑东新区执法局局长张磊、街道党
工委书记武学德陪同调研。

牛瑞华一行在八里庙社区召开十里
铺、崔庄3个社区“两委”干部座谈会。会
上，牛瑞华听取了武学德及社区“两委”
干部关于十里铺街、宏图街、宏昌街、百
福街、商鼎路等安置区周边打造精品街

道工作进展情况的汇报。张磊针对办事
处目前存在问题提出合理性建议，要求
建立常态化机制，高标准打造精品街
道。最后，牛瑞华对祭城路街道办事处
“党建+路长制”“自治+强制”等安置区
“路长制”工作取得的成效给予肯定，并
强调：一是要提高思想认识，对照郑州市
“路长制”工作总体部署和东区打造国家
中心城市先导区、示范区、核心区的工作
要求，拉高坐标、提升标准，落实“路长
制”各项工作措施。二是要坚持“以车治

路，以路治街，以街治社区，以社区治家”
的工作思路，不折不扣抓落实，积极打造
特色示范路段，扎扎实实做好“路长制”
工作，确保在各项评比中争先创优。三
是要发挥党支部战斗堡垒作用和党员先
锋模范作用，动员全员参与，提升居民和
商户文明意识、自觉意识，将安置区道路
周边环境做深、做细、做扎实，着力打造安
全、整洁、有序、文明的城市环境，不断增
强人民群众的幸福感、获得感、安全感。
记者 王明阳 通讯员 任晓宇

牛瑞华调研祭城路街道安置区周边“路长制”工作

优化城市环境 增强群众幸福感

本报讯 3月11日，计划财政局党支
部班子召开组织生活会，聚焦重点，联
系个人思想状态、工作实际等认真查摆
问题，深入开展批评和自我批评，深入
剖析、深刻反思，提出了具体的整改措
施。郑东新区人大工委主任周军营列席
会议。

此次组织生活会是深入贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思想和党的
十九大精神的重要举措，对提升领导班
子自身建设具有重要意义。为开好此
次组织生活会，计划财政局班子做了周
密细致的前期准备工作。一是精心组
织学习研讨。多次召开理论学习会议，
班子成员在个人自学基础上，畅谈心
得、交流体会。二是普遍开展谈心谈

话、沟通思想、交换意见、查找不足，为
高质量召开组织生活会奠定坚实基
础。支部书记蒋琳琳主持会议并带头
进行自我检查，坦诚开展批评和自我批
评。班子成员紧紧围绕贯彻落实《中
国共产党支部工作条例（试行）》，对照
十九大精神要求，深入摆查问题，班子
成员之间本着“团结-批评-团结”的
目的，切实做到在思想交锋中找准问
题，在互促共勉中增进团结。

周军营对此次会议的召开给予了高
度评价并提出殷切期望，希望 2019年计
划财政局党支部班子在学习、工作、作风
上做到以下三点：一是正确处理学习和
工作的矛盾。要认真学习贯彻习近平新
时代中国特色社会主义思想，深入贯彻

十九大精神，树牢“四个意识”,坚定“四个
自信”，切实做到“两个维护”，重视学习、
系统学习、终生学习，学用结合、相互促
进。二是提高站位，为建设国家中心城
市先导区、示范区、核心区做贡献。面对
新课题、新挑战要勇于创新、善于学习借
鉴。要跳出东区放眼全国找坐标，确保
高质量服务保障“三区”建设。三是要遵
纪守法，做维护财经纪律的模范。坚持
底线原则，时刻保持过“紧日子”的紧迫
感。在防范风险中，解决好收支平衡，支
持打好三大攻坚战，切实保障重点领域
投入和基本民生保障。要积极研判风
险，加强内控建设，做到警钟长鸣、廉洁
自律、长抓不懈。
记者 王明阳 通讯员 王丹

投资22亿，万豪酒店开工！

2019郑东新区首批“拿地即开工”项目启动

计划财政局党支部班子召开组织生活会

加强内控建设 做到警钟长鸣


